

en un 30 a 50% el aspecto físico del Agua, que en el Fhis le están haciendo el estudio en cuanto a esta planta. — o — o — o — o — o —

Informa a la vez que en su visita a Lepacera, tampoco paso a la ciudad de Santa Rosa Copan al Banco Continental para buscar una solución con respecto a los fondos que están depositados en este, manifestando que no pudo arreglar el traslado de fondos al otro banco donde estos fueron trasladado ya que hubieron unas inconsistencias en cuanto al número de RTN municipal porque el que ellas tienen en el Sistema del banco no coincide en un número con el real de la municipalidad, manifiesta que el traslado lo hará el banco del País y que la cantidad depositada en este es más o menos Qs. 850,000.00

Informa sobre el proyecto del gimnasio municipal manifiesta que ya tiene el perfil del proyecto para ejecutarlo en dos etapas, este año se ejecutaría la primera etapa y la segunda sería para el próximo año, informa que ya tiene varias contrataciones para analizar cual es la mejor opción, manifiesta que es un proyecto bastante grande pero muy bonito Hace referencia el señor Alcalde a tres demandas laborales las cuales aun están en trámite la de Señora Lorena Toledo, empleada del Centro de Salud Doctor Lobo y la de la Señora Vilma Esperanza Cruz quien es una enfermera. Manifiesta que aun no hay ninguna resolución con estas demandas. Informa a la vez de la cancha de fútbol que está construyendo en el Barro San Andrés por lo cual menciona que ya hay personas del barro que están colaborando, con dicha construcción, pero que en vista que no alcanzan los fondos presupuestados para edificarle grama natural informa sobre el proyecto de pavimentación